

LA SOLIDARITE NOTRE VRAIE FORCE !!!

Le Pontet, le 21 août 2023.

Au CP AVIGNON LE PONTET. NOTRE solidarité et NOTRE force ne sont plus à démontrer !!!



Encore tous **UNIS** durant ce week-end, nous avons montré que notre établissement n'est pas aux mains de nos pensionnaires!

Ce samedi vers 17H10 sur la MAH2 (Maison d'arrêt homme 2), heure de remontée du deuxième tour de promenade, environ 90 détenus ont refusé de réintégrer leurs cellules prétextant ne pas être satisfaits des prestations offertes au sein de l'établissement...Nous devrions peut-être leur proposer de voir si l'herbe est plus verte ailleurs ?...

Au bout d'un certain temps, malgré la remontée d'une partie des détenus, une quarantaine de fauteurs de troubles étaient encore sur la cour de promenade à l'arrivée des ERIS (équipe régionale d'intervention et de sécurité). Ce n'est que vers 20h30 que les ERIS et agents de l'établissement ont mis fin à ce mouvement collectif.

En collaboration avec les équipes d'interventions, nos collègues ont fait preuve d'une solidarité et d'une cohésion sans faille... agents parloirs, brigades, agents postés 6h, de soir comme de nuit...tous ont relevé les manches ! ENSEMBLE ! Les gradés quant à eux ont su gérer la situation de manière irréprochable !

L'arrivée récente de nombreux agents et gradés montre bien la cohésion et le professionnalisme qui existe au sein de notre établissement.

Un an après le meurtre sur cour où nous mettions déjà en avant la solidarité dans notre établissement et l'efficacité des agents souvent malmenés par des rythmes de travail compliqués et le manque de moyens humains, force est de constater qu'il n'y a pas de relâchement! Bien au contraire!

Suite aux nombreux faits de violences, le Bureau Local **UFAP-UNSa Justice** en lien avec nos régionaux, avait exigé et obtenu récemment des fouilles sectorielles en présence des ERIS et ELSP sur les maisons d'arrêts ... nous remercions une nouvelle fois nos collègues ERIS pour leur intervention et leur soutien.

Le Bureau Local **UFAP-UNSa Justice FELICITE** l'ensemble des personnels présents sur l'incident, faisant encore preuve d'un grand professionnalisme, de solidarité et de sang-froid.

Le Bureau Local **UFAP-UNSa Justice EXIGE** le transfert des détenus à l'origine du mouvement collectif, certains sont déjà identifiés pour des faits similaires commis récemment...

C'est ensemble, nous le savons tous, valeur chère du Bureau Local UFAP-UNSa Justice, que nous sommes plus forts.

L'UFAP UNSa Justice, une Présence Quotidienne...

Le Bureau Local UFAP-UNSa Justice.

